

26.10.2007 - 12:15 Uhr

François Rouiller prend la direction de KPMG à Bâle, Orlando Lanfranchi dirige désormais le département Audit en Suisse alémanique de KPMG



Zurich (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100001147> -

KPMG annonce que François Rouiller dirige la succursale de Bâle depuis octobre 2007. Cela fait deux ans qu'il est Partner au sein de KPMG Suisse. Orlando Lanfranchi est responsable de l'audit en Suisse alémanique depuis juin 2007.

François Rouiller, 39 ans, a rejoint KPMG à Zurich en 1994. Après

un séjour de six mois chez KPMG à Prague, il a acquis son diplôme d'expert-comptable diplômé en 1998. En 2000, il a intégré le département IFRS Advisory Services pour une durée de trois ans. Il s'est principalement consacré aux questions liées à la présentation des comptes et aux transactions sur les marchés des capitaux. Nommé Partner en 2005, il assure le suivi au sein du département Audit de groupes suisses à vocation majoritairement internationale dans les secteurs de la pharmacie et de la chimie, mais aussi dans l'industrie. François Rouiller a étudié l'économie d'entreprise à l'Université de Saint-Gall. Il assume la responsabilité de la succursale de Bâle depuis le 1er octobre 2007.

François Rouiller se réjouit de cette nouvelle fonction et se fixe ses premiers objectifs: "Je veux faire en sorte que la succursale de Bâle renforce sa présence sur le marché et que face à l'importance de la place économique bâloise le siège de KPMG continue de développer ses équipes."

Orlando Lanfranchi, 46 ans, s'est vu confier la responsabilité du département Audit en Suisse alémanique de KPMG Suisse dès juin 2007. Orlando Lanfranchi travaille chez KPMG depuis 1984. Il a dans un premier temps rejoint le département Audit de la succursale de Zurich. De 1990 à 1991, il a travaillé chez KPMG dans le New Jersey (Etats-Unis). Il a dirigé la succursale de Bâle durant huit ans. En 2006, Orlando Lanfranchi a été nommé vice-président du conseil d'administration de KPMG Suisse.

KPMG International est un leader des services de révision comptable, de conseil fiscal, juridique et financier. A l'échelle mondiale, KPMG emploie près de 113 000 collaborateurs dans 148 pays. Les activités de KPMG Suisse sont intégrées à KPMG Holding SA (le membre suisse de KPMG International). Sous ce toit, KPMG SA emploie en Suisse près de 1 500 personnes réparties dans treize sites. Dans l'exercice 2006, KPMG Suisse a réalisé un chiffre d'affaires de 401.4 millions de francs.

Vous trouverez de plus amples informations sur www.kpmg.ch.

Contact:

KPMG SA
Stefan Mathys
Corporate Communications
Tél.: +41/44/249'27'74
Mobile: +41/79/227'98'31
E-Mail: kpmgmedia@kpmg.ch

Medieninhalte



Orlando Lanfranchi dirige le département Audit en Suisse alémanique de KPMG Suisse. / Orlando Lanfranchi, neuer Leiter Bereich Wirtschaftsprüfung Deutschschweiz bei KPMG Schweiz. / Texte complémentaire par OTS. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Impression sous indication de source: "obs/KPMG". Weiterer Text über OTS. Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Abdruck unter Quellenangabe: "obs/KPMG" /Personelles/Dienstleistung/Wirtschaft



François Rouiller nouveaux responsable de KPMG à Bâle. /François Rouiller, neuer Standortleiter von KPMG in Basel. / Texte complémentaire par OTS. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Impression sous indication de source: "obs/KPMG". / Weiterer Text über OTS. Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Abdruck unter Quellenangabe: "obs/KPMG". Personelles/Dienstleistung/Wirtschaft

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001147/100547732> abgerufen werden.